

Pour le dimanche 28 juillet 2024

17^e dimanche du temps ordinaire (B)

Après la disparition d'Elie, emporté au ciel dans un char de feu, Elisée vit à Guilgal dans une sorte de communauté de prophètes. Dans les textes précédant le nôtre, on trouve le récit de divers miracles opérés par lui et la mention d'une famine régnant dans le pays (2R 4,8).

Deuxième livre des Rois (2 R 4,42-44)

En ces jours-là,

42 Un homme vint de Baal-Shalisha et, prenant sur la récolte nouvelle, il apporta à Élisée, l'homme de Dieu, vingt pains d'orge et du grain frais dans un sac.

Élisée dit alors : « Donne-le à tous ces gens pour qu'ils mangent. »

43 Son serviteur répondit : « Comment donner cela à cent personnes ? »

Élisée reprit : « Donne-le à tous ces gens pour qu'ils mangent, car ainsi parle le Seigneur : On mangera, et il en restera. »

44 Alors, il le leur donna, ils mangèrent, et il en resta, selon la parole du Seigneur.



Pour approfondir la lecture

- Comment est présenté Elisée ? Quel rôle joue-t-il dans ce récit ?
- Quel besoin le miracle comble-t-il ? Qu'est-ce qui est nécessaire pour qu'il ait lieu ?
- Qu'est-ce que souligne la fin du passage « *et il en resta* » ?



Quelques questions pour entendre la Parole dans nos vies

- Quelle leçon pouvons-nous aujourd'hui tirer du récit de ce miracle ? Avons-nous fait l'expérience que le Seigneur agit à travers nous ? Dans quelles circonstances ?
- Nous est-il arrivé de recevoir en abondance d'une manière inattendue ? Comment avons-nous alors réagi ?



Pour interioriser

Prière

« Seigneur, ouvre nos cœurs à la pauvreté » :

« Seigneur, ouvre nos cœurs à la pauvreté.

Rends-les sensibles au don de ta Présence.

Que la faim, la soif et les larmes de tant de frères et sœurs ne nous trouvent pas insensibles !

Ouvre nos yeux et nos cœurs afin qu'ils voient cette « humanité famille » que Tu nous donnes :

tous ces peuples qui survivent dans des bidonvilles, les favelas, les taudis rapiécés du Nord et du Sud ;

tous ces peuples qui n'ont plus que leur courage comme bagage.

Seigneur, ouvre nos cœurs à la pauvreté. Rends-les sensibles au don de ta Présence ».

Huguette Le Blanc